
やったー！！二年連続県大会出場 
 7 月 22日（土）・23日（日）の二日間にわたって、可児市文化創造センターalaで「岐阜県高校演劇大会中

濃地区大会」が開催されました。本校は、23日の三本目、大会ラストに「インスタントラーメンより面倒なもの」

を上演し、見事二年連続県大会出場の栄誉を勝ち取りました。 

 

次は県大会だ！ 
次は県大会です。県大会は瑞穂市総合センターで、

8月 8日（火）から 11日（金）にかけて行われます。

本校は二日目のトップバッターとして、10時より上演

します。地区大会を御覧になっていない方、また、地

区大会を見てもう一度見たいという方は、ぜひご来場

ください。ちょっと遠くて申し訳ありませんが、さら

にパワーアップした舞台をお見せしたいと思います。 

会場アンケートより 

＊花火の照明がとてもよかったです。キャストの歩き回るときの音がとても気になりました。話のストーリー

が今ひとつ分かりにくかったのが残念でした。演出の工夫がよかっただけに。 

＊花火が上がる中、マリーを亡くして悲しむコントラストがよかった。ずっと目が離せませんでした。白い服

の人がそのときそのときの心情を表しているところがよかったです。ダンスシーンよかったです。セリフの間な

ど、メリハリがあったので見応えがありよかったです。生きること死ぬことを深く考えていてよかったです。 

＊一人一人の言葉、声に迫力があり、怖くなってしまいました。怖くなるのはきっと、一人一人の演技力や練

習の成果なのかなと思います。私は中３なので、

今日、加茂高の演劇部が気になり見に来ました。

今日を通して、改めて、演劇部に入りたいなと思

いました。 

お礼 

見に来ていただいた、保護者の方、先生方、Ｏ

Ｇ諸君、中学生諸君、地域のみなさん、ありがと

うございます。これからも加茂高演劇部をよろし

くお願いします。 


